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Question écrite n° 37383

Texte de la question

M Georges Le Baill attire l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de la culture et de la
communication, charge de la communication, sur la trop faible place accordee a l'environnement par les grands
medias et notamment la television. Chaque chaine ne consacre en effet que moins d'une heure mensuelle aux
problemes generaux de l'environnement (pollution de l'air et des eaux, ozone de la stratosphere, risques
majeurs, etc), alors que les sondages montrent que les Francais accordent pourtant beaucoup d'importance a
ces sujets qui font leur vie quotidienne. Televisions et radios ne s'interessent en fait a l'environnement que
comme un « evenement mediatique » lors de catastrophes (Seveso, Tchernobyl, Bale, Nantes, etc) alors que la
protection de l'environnement devrait faire l'objet d'une attention permanente. Il lui demande quelles dispositions
il compte prendre pour encourager les chaines a consacrer a l'environnement un minimum (et plus) d'une heure
mensuelle dans leurs programmes.
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